

## BUSCA MÁS PRESUPUESTO PARA 2024

# INE solicita aumento de 152% en alimentos

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** El aumento de presupuesto para alimentos, viáticos y traslados es la exigencia del Instituto Nacional Electoral (INE) para el 2024, a razón de que el próximo año se llevarán a cabo las elecciones electorales donde se disputarán 20 mil cargos que incluyen las cámaras de Senadores y Diputados, nueve gubernaturas y la Presidencia de la República.

En las elecciones de 2018 se tuvo un presupuesto de 153.9 millones de pesos, pero ahora, la máxima autoridad electoral pidió 389.1 millones de pesos para alimentos, es decir, exige el 152 por ciento; en el caso de Viáticos y Traslados, en 2018 ejercieron mil seis millones de pesos, pero para 2024 el órgano electoral solicitó mil 585 millones de pesos, este rubro se disparó 57 por ciento.

Anteriormente, el INE solicitó un presupuesto de 27 mil 326 millones de pesos, por lo tanto, el presidente Andrés Manuel



· Pidió 389.1 millones de pesos para comidas

## VIÁTICOS

· En el caso de viáticos y traslados, el INE exige el 57% respecto a lo ejercido en 2018

López Obrador declaró que dicha cantidad le parecía excesiva.

Sin embargo, para los comicios de 2024 en el INE, también el rubro de Servicios Personales aumentará 45 por ciento; en el gasto de Arrendamientos se prevé un crecimiento del 64 por ciento; y el pago de sueldos y prestaciones de funcionarios y personal eventual se elevará 32 por ciento.